

## Vorderlader Rangliste – Sachsen-Anhalt

Zum 27. Mal wird im Jahr 2023 die Vorderlader Rangliste des Landesschützenverbandes Sachsen-Anhalt ausgetragen.

Der erste Wettbewerb wurde am 22.04.2023 ausgetragen.

Wie in den vergangenen 25 Jahren wurde auf der Sportschießstätte im Nienburger Jesarsteinbruch dieser Wettbewerb ausgetragen.

Bei herrlichem Sommerwetter und Temperaturen um die 20 C° wurden die 13 Disziplinen ohne Klasseneinteilung geschossen.

Insgesamt nahmen an diesem ersten Wettbewerb 31 Schützinnen und Schützen aus 18 Vereinen mit 74 Starts teil.

Nach der Pandemiezeit und den Wettbewerben 2022 verbesserten sich die geschossenen Ergebnisse der Teilnehmer.

Roland Winterfeld aus Nienburg schoss mit dem Perkussionsgewehr 143 Ringe, ein sehr gutes Ergebnis, dass zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft 2023 in Hannover reichen würde. Er müsste dieses Ergebnis zur Landesmeisterschaft bestätigen.

Mit demselben Waffentyp aber die Waffe aufgelegt erreichte Detlef Freund aus Borne 142 Ringe.

Das AufLAGeschossen wird gern von den älteren Schützen ab 56 Jahre in Anspruch genommen.

Frank Pilz vom Schützengilde Eckartsberga erreichte mit 133 Ringen in der neuen Disziplin ein gutes Ergebnis.

Vom Schützenverein Bad Dürrenberg konnte Mario Meißner den 1. Platz in der Disziplin Steinschlossgewehr 50m mit sehr guten 137 Ringen für sich entscheiden. In der Disziplin Steinschlossgewehr 100m schoss er gute 122 Ringe, damit setzte Mario Meißner sich ebenfalls an die Spitze.

Mit der Steinschlosspistole und 133 Ringen war er den anderen Teilnehmern in dieser Disziplin weit voraus.

Dr. Henry Herper vom Schützenverein Klötze war in den beiden Finten nicht zu schlagen.

Mit der Perkussionsflinte schoss er sehr gute 21 Wurfscheiben.

Damit erreicht er die Limitvorgabe für die Deutsche Meister in Wiesbaden.

In den Kurzwaffendisziplinen PK -Pistole und PK -Revolver besteht noch Trainingsrückstand.

In einigen Langwaffendisziplinen sollte es möglich sein bis zu den Landesmeisterschaft in Nienburg eine Ergebnisverbesserung zu erreichen. Aber die Treffer-Tendenz in allen 13 Disziplinen geht weiter nach oben.

Landesreferent Volker Gehrmannt betonte in seiner Auswertung zur Siegerehrung, dass bis zur Landesmeisterschaft am 10. und 11. Juni in Nienburg der Trainingsrückstand aufgearbeitet wird. Volker Gehrmannt wies darauf hin, dass in diesem Jahr die Meldungen zu der Landesmeisterschaft zum Landesverband Sachsen-Anhalt einzureichen ist.

Der Wettbewerb war wie gewohnt von den Mitgliedern der Schützengilde Nienburg wieder sehr gut organisiert und durchgeführt. Ich möchte mich dafür bei allen Organisatoren Kampfrichtern und Helfern bedanken.

Volker Gehrmannt  
Landesreferent Vorderlader  
Sachsen-Anhalt